



Nichtraucherwettbewerb an Schulen

09.10.2009

Jetzt anmelden für den Präventionswettbewerb "Be smart - don't start" / Landrat ist Schirmherr

Brandenburgs Jugendliche rauchen im Vergleich zum Bundesdurchschnitt deutlich mehr. 2008 zählten 22 Prozent der 16-jährigen zu den Rauchern. Vier Jahre zuvor rauchten allerdings noch 33 Prozent der Schüler. Zu den Erfolgsregionen gehört das Havelland. Mit weniger als 20 Prozent rauchender Schüler im Alter von 16 Jahren ist der Landkreis einer der Spitzenreiter. Da aber auch die 20 Prozent noch viel zuviel sind und damit sich der Trend zum Nichtrauchen weiterhin durchsetzt, sind Schulklassen aufgerufen, sich am Nichtraucherwettbewerb "Be smart - don't start" zu beteiligen. Das Ziel ist, ein halbes Jahr lang nicht zu rauchen. Landrat Dr. Burkhard Schröder hat die Schirmherrschaft über den Wettbewerb im Havelland übernommen.

Die rauchfreie Zeit startet am 16. November 2009 und endet am 30. April 2010. Die Anmeldefrist läuft jetzt bis zum 14. November 2009. Online-Anmeldungen sind möglich unter: www.besmart.info

Zu gewinnen gibt es als Hauptpreis eine Klassenreise. Alle Klassen, die während der gesamten Wettbewerbsdauer rauchfrei sind, erhalten für die erfolgreiche Teilnahme ein Klassenzertifikat.

Der Wettbewerb wird im Schuljahr 2009/2010 zum 13. Mal in Deutschland angeboten. Durch die Teilnahme bei Be Smart soll Schülerinnen und Schülern ein Anreiz geben werden, gar nicht erst mit dem Rauchen anzufangen. Er richtet sich daher besonders an die Klassen, in denen noch nicht geraucht wird oder nur wenige Schülerinnen und Schüler rauchen. Wenn in der Klasse bereits mehr als zehn Prozent der Schülerinnen und Schüler regelmäßig rauchen, raten die Veranstalter zur Teilnahme am Programm „Just be Smokefree“.

[Zurück](#)